

Meski Derasnya Hujan Mengguyur Kota Langsa, Warga Tetap Semangat Ikuti Vaksinasi Yang Digelar Kodim 0104/Atim

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIA1SATU.CO.ID

Feb 27, 2022 - 09:30



Langsa - Meski hujan deras mengguyur wilayah Kota Langsa dan sekitarnya, namun tidak menurunkan antusias warga untuk melaksanakan vaksinasi tahap ketiga, digelar Kodim 0104/Aceh Timur yang bekerjasama dengan Polkes IM 09.02 Langsa, bertempat di Cafe Hope Kopi, tepatnya di Jalan Jenderal Ahmad Yani, Gampong Jawa, Kecamatan Langsa Kota, Langsa,

Langsa - Meski hujan deras mengguyur wilayah Kota Langsa dan sekitarnya,

namun tidak menurunkan antusias warga untuk melaksanakan vaksinasi tahap ketiga, digelar Kodim 0104/Aceh Timur yang bekerjasama dengan Polkes IM 09.02 Langsa, bertempat di Cafe Hope Kopi, tepatnya di Jalan Jenderal Ahmad Yani, Gampong Jawa, Kecamatan Langsa Kota, Langsa, Sabtu (26-02-2022).

“Begini upaya kami dari warga untuk dapat mensukseskan vaksinasi. Biar sedikit hujan-hujan-nan, asal Pandemi Covid-19 ini cepat hilang,” kata Hartutik (35), warga Gampong Teungoh, Kecamatan Langsa Kota, yang melaksanakan vaksin ketiga.

Hartutik mengapresiasi pelayanan yang diberikan jajaran Kodim 0104/Aceh Timur kepada warga yang akan melaksanakan vaksinasi. Kita lihat, meski pun hujan, warga tetap semangat untuk melaksanakan vaksinasi,” katanya.

Dalam konferensi pers nya, Dandim 0104/Atim Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P. M.I.Pol mengatakan untuk mengejar target vaksinasi agar tercipta kekebalan komunal terhadap virus corona, kami TNI di wilayah Kota Langsa dari Kodim 0104/Aceh Timur, Polkes IM 09.02 Langsa, menggelar vaksinasi Covid-19 massal di Hope Kopi.

Di tempat ini, meskipun cuaca kurang bersahabat hujan mengguyur di Kota Langsa sejak pagi tadi, orang-orang yang mau vaksin Covid-19 bisa menikmati kopi dalam suasana santai sambil menunggu giliran dipanggil atau menunggu masa observasi setelah disuntik vaksin dengan jenis Pfizer dan Astra Zenecca,” ungkapnya.

Walau dilaksanakan di kedai kopi, pelaksanaan vaksinasi tetap mengikuti prosedur, seperti mendaftar, diskriming, divaksin dan observasi selama 30 menit usai menerima suntikan vaksin Covid-19.

Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah dan mengurangi dampak Covid-19 di wilayah Kota Langsa. “Kami ingin turut serta membantu pemerintah menekan penyebaran Covid-19.

Dandim pun berharap, masyarakat dapat memanfaatkan kegiatan vaksinasi Covid-19 yang kami gelar di Hope Kopi ini, untuk mendapatkan suntikan dosis 1,2 maupun 3 bagi yang belum Vaksin.

Peran aktif masyarakat, juga akan berdampak besar terhadap upaya pengendalian pandemi Covid-19.

“Peperangan ini membutuhkan peran aktif dari masing-masing individu dan kelompok. Dengan menjalankan kewajiban secara bersama-sama, yakinlah Covid-19 bisa dikalahkan,” imbuhnya.

Untuk menarik minat masyarakat, Kodim 0104/Atim bersama Hope Kopi menyediakan makanan dan minuman gratis bagi masyarakat yang vaksin.

“Melihat antusias masyarakat yang begitu besar, kita yakin target akan tercapai. Hari ini secara keseluruhan masyarakat Kota Langsa yang melakukan Vaksinasi Covid-19 sebanyak 366 orang,” pungkasnya.